



- ▶ VIGILANCIA DEL MERCADO.
- ▶ LE AYUDAMOS A CUMPLIR SUS OBLIGACIONES.
- ▶ OBTENGA EL MÁXIMO PROVECHO DE NUESTRA AMPLIA GAMA DE SERVICIOS.

23 de marzo 2021

 **TAXAND**
VENEZUELA

Enfoque Financiero

Boletín de Noticias

Índice Bursátil Caracas cerró en 2.661,18 puntos

El índice principal de la Bolsa de Valores de Caracas, el IBC, culminó este lunes en 2.661,18 puntos con una variación de 33,52 puntos (-1,24%) con respecto a la sesión anterior

El Diario de la Bolsa reporta que el Índice Financiero finalizó la jornada en 5.083,66 puntos (-2,09%) y el Índice Industrial cerró en 1.068,43 puntos (+2,35%).

Se efectuaron 199 operaciones de compra/venta de acciones de las empresas inscritas en la pizarra de cotizaciones, en las cuales se transó 1 millón 275 mil 884 acciones por 58 mil 694 millones 658 mil 650 bolívares.



Bitcoin acentúa su tendencia a la baja tras declaraciones de Powell



El bitc6in acentu6 el este martes su tendencia a la baja despu6 de las declaraciones efectuadas por el presidente de la Reserva Federal de EEUU, Jerome Powell, en las que calific6 a las criptodivisas de "activos especulativos".

Powell dijo el lunes que las criptomonedas no son una alternativa al d6lar ni «una reserva de valor 6til» por su alta volatilidad y porque no cuentan con respaldo de ning6n tipo.

La criptomoneda, que hab6 llegado a los 61.742 d6lares (51.900 euros) el 13 de marzo -su m6ximo hist6rico-, se sit6a ahora en torno a los 54.300 d6lares (unos 45.650 euros), aunque ha llegado a caer hasta los 53.000 d6lares (44.550 euros), seg6n datos de Bloomberg, rese6a6 EFE.

Usuarios deben exigir vuelto a los comercios y rechazar los “vales”

Durante una reunión con la Superintendencia de las Instituciones del Sector Bancario de Venezuela (SUDEBAN) y los grandes comercios del país, la titular de la cartera de Comercio Nacional, advirtió que “los comercios que de vuelto en vales o mercancías serán sancionados”. Hizo un llamado a los comerciantes a que “no obstaculicen el avance hacia la economía digital”.

Laya pidió el uso de las modalidades tecnológicas de la banca pública y privada, a fin de no condicionar la venta al consumidor.

Durante la reunión se presentó el nuevo sistema de Cobro de Comercios a Personas (C2P), con el cual buscan facilitar la entrega de los vultos.



Tipo de Cambio de Referencia publicado por el BCV se ubicó en 1.821.810,81Bs/USD (+0,9317%) para el martes 23 de marzo

El Banco Central de Venezuela informa al público en general, que el tipo de cambio promedio ponderado resultante de las operaciones diarias de las mesas de cambio activas de las instituciones bancarias participantes se ubicó en 1.821.810,81Bs/USD, presentando un incremento de 16.816,35 bolívares (+0,9317%).

Cinco claves de la apertura de cuentas en dólares en Venezuela

En un intento por ofrecer una base institucional al cada vez más frecuente uso de dólares como moneda de pago en Venezuela, el régimen de Nicolás Maduro autorizó, con unas particulares condiciones, la apertura de cuentas en la divisa estadounidense en varios bancos locales, después de años de rechazar la medida.

La decisión permite, además, que los venezolanos hagan frente a la alta inflación que sacude a su país y que alcanzó casi 3.000% durante 2020, de acuerdo con las cifras del Banco Central.

Billete de un millón tendrá vida útil de máximo seis meses

El billete de mayor denominación de la reciente ampliación monetaria equivalente a un millón de bolívares tendrá una vida útil de máximo seis meses, aseguró el economista y director de Ecoanalítica, Asdrúbal Oliveros.

Oliveros indicó que la vigencia dependerá de los números de la inflación, que se estima cierre 2021 con “una tasa anual que puede estar en el orden de 1.200 y 1.500 %”.

NOTICIAS INTERNACIONALES

BCE aumentó su compra de deuda para sostener la economía

El Banco central europeo aceleró claramente el ritmo de compra de deuda, como había anunciado, para apoyar la economía frente al alza de las tasas obligatorias, según un comunicado publicado el lunes.

Entre el 11 y el 17 de marzo, adquirió 21.100 millones de euros de obligaciones públicas y privadas en el mercado, o sea una aceleración de 50% con relación a la semana anterior, que totalizaba 14.000 millones de euros de compra.



Reformas fiscales clave para recuperación post pandemia



La hipótesis de base del informe es que la región crecerá un 4,1 por ciento este año tras la caída de 7,4 por ciento del año pasado, cuando se produjo el peor desplome anual de que se tenga registro desde 1821. También prevé que esa expansión se desacelere hasta un 2,5 por ciento anual en 2022 y años sucesivos

Para alcanzar un mayor ritmo de crecimiento, la región necesita implementar una serie de reformas que mejoren la productividad, ayuden a conectar a las empresas a las cadenas globales de valor, y promuevan la economía digital y la creación de empleo en forma inclusiva, sostenible y resiliente.

Wall Street cerró en verde con notable ganancia para el Nasdaq

Wall Street cerró en positivo este lunes y su principal indicador, el Dow Jones de Industriales, subió 0,32%. Esto, tras una jornada marcada por el descenso del rendimiento de los bonos de deuda pública, que impulsó al sector tecnológico.

Al término de las operaciones en la Bolsa de Nueva York, el Dow Jones subió 103,23 puntos y se situó en 32.731,20 unidades. Mientras el selectivo S&P 500 avanzó 0,70% o 27,49 puntos, hasta 3.940,59 unidades.

El índice Nasdaq, que aglutina a las tecnológicas más importantes del mercado, se anotó un sólido 1,23% o 162,31 enteros, hasta 13.377,54 unidades.

¿Seguirá el covid-19 marcando la economía y desarrollo en el 2021?

El brote del coronavirus es antes que nada una emergencia de salud global y lo más importante en este momento es enfrentarla como tal. Es decir, poner todos los medios y esfuerzos que tenemos disponibles en el mundo para intentar detenerlo cuanto antes, y parar el sufrimiento de quienes lo están padeciendo en primera persona. Pero resulta inevitable también en este momento intentar evaluar el impacto económico que puede tener, desde luego para la economía de China, pero también a nivel global.

	Teléfono:	Ext:	E-mail:
Manuel Candal	+ 58-212-750 0095	101	mcandal@taxand-ve.com
Carmen Molina	+ 58-212-750 0095	110	cmolina@taxand-ve.com
Ronald Delgado	+ 58-212-750 0095	122	rdelgado@taxand-ve.com
César Montes	+ 58-212-750 0095	102	cmontes@taxand-ve.com
Gabriella Pérez	+ 58-212-750 0095	117	gperez@taxand-ve.com

Síguenos en nuestras redes sociales:

 Facebook	Candal Advisors
 Instagram	@TaxandVzla @CandalAdvisorsGroup
 LinkedIn	Taxand Venezuela
 YouTube	Candal Advisors TV

En nuestro sitio web www.taxand-ve.com podrás descargar este y nuestros boletines anteriores.

Boletín Informativo: Editado en Taxand Venezuela, firma miembro de Taxand. Este boletín es informativo y no expresa la opinión de la firma. Su interpretación requiere de tener el texto completo de las respectivas referencias y contar con la opinión y orientación de los asesores especializados.

Taxand-ve.com es un dominio registrado, todo uso de su nombre o imagen sin permiso es ilegal. Todos los derechos reservados. © 2020 Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos. Taxand se puede referir a la firma venezolana Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos, o según requiera el contexto, a la red de firmas miembro de Taxand, cada una de las cuales es una entidad legal separada e independiente.